

Julian Ottenlips



Für Beckum in den Rat
Wahlbezirk 1 Beckum

Steckbrief:
Geburtsdatum: 15.07.1995
Familienstand: ledig
Wohnort: Beckum

Berufliche Laufbahn:
Nach meinem Abitur 2014 befinde ich mich aktuell in der Endphase meines Bachelors im Fach International Management in Dortmund.

Hobbys / persönliche Interessen:
Fußball, Kegeln, Reisen, Literatur, Ausgehen mit Freunden, Wirtschaft

Mitgliedschaft in Vereinen:

- Spielvereinigung Beckum
- Schützenverein Norden

MICHAEL GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. ~~X~~

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de



Am 13. September SPD wählen!

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum

BECKUM

SPD

DIE Zukunft IM BLICK!



Julian Ottenlips

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

Ein paar Worte über mich



Seit nunmehr einem Vierteljahrhundert ist Beckum meine Heimat. Ich bin in Beckum gerne zum Kindergarten und zur Grundschule gegangen und habe mein Abitur am Albertus-Magnus-Gymnasium erfolgreich abgeschlossen.

Seit vielen Jahren laufe ich ebenso für die Beckumer Spielvereinigung auf und fühle mich in der Römerkampfbahn zu Hause. Persönlich schätze und pflege ich die Beckumer Traditionen wie z. B. den einzigartigen Beckumer Karneval sehr.

Darüber hinaus ist mir wichtig, dass auch die zukünftigen Generationen eine bedeutungsvolle Innenstadt erleben können. In Anbetracht der vielen Potenziale für Beckums Mittelpunkt denke ich, dass dort noch viel erreicht werden kann.



Dafür setze ich mich ein



Die Innenstadt in Beckum hat viel zu bieten. Neben den regelmäßigen Wochenmärkten und Einkaufsmöglichkeiten bietet das Zentrum eine Vielzahl von gastronomischen Ausgelmöglichkeiten. Zur nachhaltigen und attraktiven Gestaltung der Innenstadt für die Bürgerinnen und Bürger möchte ich aktiv meinen Teil beitragen.

Als Beckumer im Rat der Stadt Beckum möchte ich mich unter anderem dafür einsetzen, dass

- die Innenstadt langfristig attraktiv gestaltet wird und damit die örtlichen Einzelhändler und Dienstleister sowie Gastronomen unterstützen.
- auch im Innenstadtbereich alle Voraussetzungen für eine moderne Zukunft gegeben werden, dazu gehört z. B. im Rahmen der Infrastruktur eine ganzheitliche Strategie für Barrierefreiheit, schnelles Internet und bezahlbarer Wohnraum.
- neben den Naherholungsgebieten in Beckum auch die Innenstadt ein Ort des Wohlfühlens ist. Dazu gehört u. a. die Pflege und Erhaltung der Grünflächen und Blumenbeete.



Moderne Wirtschaft schafft gute Arbeit

Gute Arbeitsbedingungen, sichere Arbeitsplätze und gerechter Lohn stehen für uns als Sozialdemokraten im Mittelpunkt. Beckum ist ein guter Wirtschaftsstandort, und das wirkt sich auch auf den Arbeitsmarkt aus. Wir sehen uns als Vermittler zur Schaffung neuer Arbeitsplätze, beispielsweise in der Innenstadt, um Wohnen und Arbeiten zusammenzuführen. Dazu gehört zudem die Stärkung unserer Gewerbegebiete, die noch viel Potenzial haben.



Lebendige Innenstädte

Die Innenstädte haben sich bereits verändert und werden sich weiter wandeln. Wir brauchen neben dem stationären Handel auch einen digitalen Marktplatz Beckum. Der Einzelhandel kann dabei auf unsere Unterstützung setzen, damit er mit seinen Geschäften in unseren Innenstädten in Beckum und Neubeckum eine Zukunft hat. Das Einkaufen in unserer Innenstadt soll zudem viel stärker zu einem attraktiven Erlebnis werden. Dazu gehört es auch, unsere Kneipen, Cafés und Restaurants zu unterstützen.

